

# Campaña de sensibilización ante los riesgos higiénicos industriales y la vigilancia de la salud laboral en la industria de los áridos



La higiene industrial se ocupa de la prevención y efectos que producen sobre el trabajador los contaminantes físicos, químicos y biológicos existentes en el lugar de trabajo y que se manifiestan en forma de enfermedad profesional a largo plazo cuando la dosis de exposición sobrepasa los límites establecidos para cada riesgo y no se adoptan las medidas preventivas oportunas.

La vigilancia de la salud engloba, entre otras, las encuestas de salud, estudios de absentismo, de accidentes de trabajo o enfermedades profesionales y, naturalmente, reconocimientos médicos realizados según los protocolos establecidos.

Con la financiación de la

Entidad ejecutante

Entidades solicitantes



FUNDACIÓN  
PARA LA  
PREVENCIÓN  
DE RIESGOS  
LABORALES



Centro Tecnológico  
del mármol

